



Portada / Forbes Política /

**Enrique Hernández**  
junio 17, 2024 @ 8:17 am

## El Poder Judicial es el garante de la Constitución y es necesario para proteger los derechos de todos, advierte el CEESP ante reforma de AMLO

*Las reformas a la Constitución y a las leyes propuestas por el presidente López Obrador y la virtual presidenta electa, Sheinbaum, deben darse con el debate, las consideraciones y los contrapesos previstos dentro de la división efectiva de los poderes ejecutivo, legislativo y judicial, con el respeto de su autonomía, declaró el CEESP.*



Centro Histórico de la Ciudad de México. 10 de enero de 2023. Foto: © Miriam Sánchez Varela

El Poder Judicial, que está entre los entes a ser cambiados por las reformas del presidente Andrés Manuel López Obrador gracias al avasallador triunfo de Claudia Sheinbaum en las urnas, es el garante de la Constitución y es necesario para proteger de los derechos de las minorías, advirtió el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

“El Poder Judicial es el garante de la Constitución, ya que su calidad e integridad son necesarios para la protección de los derechos de todos, particularmente de las minorías”, aseguró el organismo a cargo de Carlos López Hurtado.

Las reformas a la Constitución y a las leyes propuestas por el presidente López Obrador y la virtual presidenta electa deben darse con el debate, las consideraciones y los contrapesos previstos dentro de la división efectiva de los poderes ejecutivo, legislativo y judicial, con el respeto de su autonomía, declaró el órgano asesor en materia económica del Consejo Coordinador Empresarial.

[El Poder Judicial es el garante de la Constitución y es necesario para proteger los derechos de todos, advierte el CEESP ante reforma de AMLO \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)